

Oser un nouveau départ



04 Interview : Le nouveau directeur de la SIM Suisse

20 Rétrospective : Mes années à la SIM

22 Une nouvelle vocation en Thaïlande

03	Éditorial	12	Priez pour nous
04	Jérôme Gyger : Le nouveau directeur de la SIM Suisse	19	SIM Libéria : Un nouveau défi
06	Bureau SIM: Interviews	20	Rétrospective : Mes années à la SIM
08	Interview avec Léo Mutzner	22	Une nouvelle vocation en Thaïlande
10	SIM International		

Domaines :



Impressum SIM Actualités

ÉDITEUR

SIM SUISSE

Rue Weissenstein 1

CH-2502 Biel/Bienne

IBAN: CH49 0900 0000 1000 2323 9

BIC: POFICHBEXXX

Tél.: +41 (0) 32 345 14 44/54

sim.suisse@sim.org

www.sim.ch

facebook.com/SIMSwitzerland

RÉDACTION

Léo Mutzner, Tabitha Lekić & Team

GRAPHISME

Tabitha Lekić

PRODUCTION

Jordi AG. das Medienhaus, Belp (CH),

www.jordibelp.ch

ABONNEMENT

CHF 20.-; 15,-€ (4 éditions par an. Le prix d'abonnement est inclus dans les dons faits à la SIM durant l'année.)

PHOTO DE COUVERTURE

SIM Suisse



Code d'honneur AES

La SIM a signé le Code d'honneur AES. Ce label de qualité engage le signataire à une utilisation responsable des dons reçus.



Oser un nouveau départ

LÉO MUTZNER, DIRECTEUR SIM SUISSE

« Tu aimeras ton Dieu ...
et ton prochain »
Matthieu 22.37-39

Qu'est-ce qui pousse nos collaborateurs à partir vers d'autres pays et à travailler parmi une population inconnue ? Est-ce simplement le goût de l'aventure, le besoin de partir loin ? Lors de différents entretiens avec des candidats, voici trois motivations, souvent liées entre elles, qui sont fréquemment mentionnées.

La vocation

D'une manière ou d'une autre les candidats évoquent une vocation. Ils ont l'impression que Dieu veut les conduire vers un nouveau départ. Alors qu'ils écoutent Dieu et sont prêts à le servir, quelque chose mûrit dans les cœurs. Chez les uns, cela se fait rapidement. Chez d'autres, c'est un processus qui prend un peu plus de temps. Mais lorsqu'ils viennent nous rencontrer, leur conviction est souvent déjà bien affirmée.

Les grands besoins

Ensuite, nos candidats sont préoccupés par les grands besoins auxquels ils ont été sensibilisés en effectuant une mission de courte durée ou par

les récits de collaborateurs. Ils croient également que leurs compétences peuvent être mises au service de leur prochain.

L'amour de Dieu

Enfin, c'est aussi le désir de faire connaître l'amour de Dieu et de partager la foi et l'espérance en Lui qui les amène à franchir ce pas.

C'est la volonté d'écouter Dieu, de répondre aux besoins d'autrui et d'aimer le prochain qui nous maintient tous en mouvement ! En effet l'amour de Dieu et du prochain nous invite à de nouveaux départs. C'est vrai même pour les petits pas osés dans une nouvelle direction. Dieu nous précède et nous accompagne dans tout cela.

Avec cet éditorial, je souhaite aussi prendre congé de vous. Je vous remercie de votre intérêt, de votre soutien et de votre accompagnement. Diriger la SIM Suisse pendant près de huit ans a été une joie et un honneur. L'heure est venue d'oser à mon tour un nouveau départ...

Interview avec Jérôme Gyger, nouveau directeur de la SIM SUISSE à partir d'octobre

LÉO MUTZNER, RÉDACTION SIM SUISSE

Jérôme, peux-tu te présenter brièvement ainsi que ta famille ?

Enfant de la Riviera, j'ai grandi dans une famille chrétienne. Âgé de 35 ans, je suis marié depuis bientôt 10 ans à Katherine, mon épouse colombo-équatorienne qui est céramiste. Nous avons 3 enfants, Sofia (4 ans et demi), Joaquin (3 ans) et Mateo (3 mois) et fréquentons l'église évangélique de La Passerelle à Vevey.

Ayant toujours été intéressé par les dif-

férentes cultures et les interactions sociales, je me suis spécialisé en sciences sociales et sur les politiques de développement. Cela m'a amené à travailler en Bolivie et en Équateur et m'a permis de m'occuper durant 5 ans des relations commerciales dans une entreprise suisse du domaine des assurances.

La volonté de servir Dieu a toujours été présente dans ma vie et m'a poussé à m'engager dans mon église et à me former dans la mission en Colombie et au Mexique avec Jeunesse en Mission (JEM) et à m'investir dans des projets à Madagascar et en Moldavie.

Comment es-tu arrivé à postuler pour la SIM ?

La postulation aurait pu sembler évidente. Pourtant, j'ignorais tout simplement l'existence de ce poste à pourvoir. Il fallut donc un « détonateur ». Ce dernier fut déclenché par Thoma Vuilleumier, secrétaire général de la Mission Evangélique Braille (MEB) et également membre de la Passerelle et ami. En attirant mon attention sur le défi que cela représenterait, il m'a permis de m'engager dans un processus personnel qui m'a apporté la paix afin de m'engager pleinement dans

le ministère. En effet, après avoir passé deux ans dans une ONG séculière auprès

des plus démunis, je sentais la nécessité de partager davantage un message d'espoir auprès de ces populations.

Qu'est-ce tu as particulièrement à cœur dans ton nouveau rôle ?

Les premiers mots qui me viennent spontanément à l'esprit sont mobiliser, unir, faciliter, encourager et avancer ensemble ! Je me réjouis de pouvoir être à l'écoute du terrain et d'appliquer les stratégies et la vision de la SIM avec une équipe extraordinaire et tellement engagée ! Il y a de si nombreuses ressources qui peuvent être mobilisées en Suisse, que je serais heureux de pouvoir en diriger davantage au service des actions

La volonté de servir Dieu a toujours été présente dans ma vie.



menées par la SIM dans des contextes où il y a tant de besoins.

Quelles compétences et expériences pourras-tu mettre au service de la SIM ?

Ne sentant pas encore (trop) le poids des années, j'espère amener du dynamisme et de la créativité. Je désire également mettre à profit mon expérience du terrain en offrant un soutien à ceux qui ont un appel pour s'investir dans la mission et à ceux qui sont déjà sur la brèche. Mon expérience interculturelle et du domaine commercial sont également des atouts précieux pour promouvoir au mieux ce travail effectué.

Comment peux-tu te détendre et garder ton équilibre ?

La famille représente toujours une source de ressourcement et m'offre beaucoup de sérénité. Pour mon équilibre, j'apprécie particulièrement les activités sportives et passer du temps dans la nature. Enfin, je ne refuserai jamais les merveilleux moments de partage autour d'un bon repas.

Que pouvons-nous te souhaiter pour cette prise en main de tes nouvelles fonctions ?

Des sens pleinement éveillés afin de générer des rencontres fantastiques, de nouvelles collaborations et un intérêt grandissant de la Suisse pour les activités qui sont menées pour les personnes qui traversent des situations de vulnérabilité et qui surtout, ont besoin d'un message d'amour et d'espérance.

Interview avec Joshua Tuohy, nouveau collaborateur dans le domaine de l'administration

LÉO MUTZNER, RÉDACTION SIM SUISSE

Joshua, peux-tu te présenter brièvement à nos lecteurs ?

Je m'appelle Joshua Tuohy, j'ai 36 ans, et avec ma femme et nos trois garçons, nous vivons à Nidau depuis 2017.



« Construire le royaume de Dieu » est à mon avis l'une des tâches les plus importantes dans la vie.

Comment as-tu découvert la SIM et pourquoi ce poste a-t-il suscité ton intérêt ?

Depuis longtemps, j'étais conscient que je voulais changer quelque chose à ma situation professionnelle. Avec le poste flexible à temps partiel à la SIM Suisse, j'ai trouvé exactement ce que je cherchais. Cela me permet d'investir plus de temps dans ma famille tout en exerçant un travail utile.

Quel sera ton domaine de responsabilité ?

Mes tâches seront les suivantes : Correspondance (en allemand, français et anglais), service d'accueil, réception des appels téléphoniques, traitement des e-mails, accompagnement admi-

nistratif des collaborateurs de courte durée, administration de la base de données, tâches d'assistance pour le directeur, ainsi que participation à la préparation et à la réalisation d'événements.

Qu'est-ce qui te motive à travailler à la SIM ?

« Construire le royaume de Dieu » est à mon avis l'une des tâches les plus importantes qu'il puisse y avoir dans la vie d'un homme. Pouvoir me tenir debout pour Christ dans la mission est un grand honneur. Une autre raison importante pour moi de travailler à la SIM est le contact avec d'autres cultures et l'entretien de relations interculturelles.

Quelles sont tes expériences et compétences particulières ?

J'ai une formation technique et une longue expérience dans le service externe en tant que technicien médical.

Interview avec Tabitha Lekic, nouvelle collaboratrice responsable de la communication

LÉO MUTZNER, RÉDACTION SIM SUISSE

Tabitha, peux-tu te présenter brièvement à nos lecteurs ?

Je travaille depuis décembre 2021 pour la SIM Suisse, dans le domaine de la communication. J'habite actuellement près de Hambourg, je travaille donc en « home office ». Dans le passé, j'ai notamment vécu quelques années en Australie et quelques mois au Mexique et en France. J'adore découvrir de nouveaux pays, de nouvelles cultures et des personnes différentes ! En ce moment, je suis de retour dans mon pays natal, près de ma famille, ce qui est très agréable. Je considère généralement les nouvelles voies et possibilités comme une chance, mais l'essentiel est que Dieu soit là. Je ne voudrais pas y renoncer !

Comment es-tu arrivée à la SIM et en quoi consiste ton travail ?

J'ai lu l'offre d'emploi en ligne et elle m'a tout de suite interpellée. Les entretiens qui ont suivi avec Leo et l'équipe ont été très bons et ont renforcé ma bonne impression. Je suis très heureuse d'avoir la possibilité de travailler de chez moi pour la SIM Suisse.

Je suis chargée de la mise en page et des tâches



rédaCTIONNELLES du magazine *SIM Actualités*, je m'occupe aussi d'autres travaux graphiques, je relis des textes et j'effectue de petits travaux de traduction.

Qu'est-ce qui te plaît et te motive dans ce travail ?

Le fait d'associer mes compétences professionnelles à une bonne cause et de travailler pour une organisation qui aide les gens est une grande motivation pour moi. De plus, c'est un travail très varié dans lequel je peux mettre à profit mon enthousiasme pour les langues et la conception de médias.

Tu as d'autres activités. Qu'est-ce que tu fais de plus ?

J'étudie également les langues romanes et les sciences culturelles, après avoir suivi une formation professionnelle d'employée de bureau et une formation continue dans le domaine du design graphique.

Une nouvelle étape de vie : Interview avec Léo Mutzner

TABITHA LEKIC, RÉDACTION SIM SUISSE

Léo, comment as-tu découvert la SIM et comment es-tu devenu directeur de la SIM Suisse ?

Avec mon épouse, nous étions engagés dans différents ministères à Grenoble (France) depuis de nombreuses années. Mais nous avons l'impression que Dieu nous préparait à quelque chose de nouveau. Lorsque nous avons décidé d'en parler à notre église d'envoi à Coire, un courrier est arrivé dans notre boîte aux lettres, nous sollicitant pour la direction de la SIM Suisse. Au fil du temps cette demande s'est transformée en une véritable vocation pour nous.

Qu'est-ce qui t'a particulièrement plu dans ton service et qu'est-ce qui a constitué un défi particulier ?

J'ai éprouvé beaucoup de plaisir à accompagner nos collaborateurs. J'avais à cœur de leur montrer que nous étions derrière eux et que nous faisons de notre mieux pour les encourager dans leur travail pour la SIM.

Avant la crise du Covid, je me rendais donc à l'étranger au moins une fois par an pour rendre visite à nos collaborateurs sur place, pour mieux comprendre leur situation et les encourager. Ils réalisent un travail remarquable et je suis fier d'eux. La partie administrative a constitué un grand défi. Il y avait beaucoup de travail. La situa-

tion financière de la SIM était également délicate lorsque j'ai commencé cette activité. Ces deux sujets m'empêchaient parfois de dormir...

Un changement se profile à l'horizon à partir de l'automne ... De quoi s'agit-il ?

Le 1er octobre, Jérôme Gyger prendra la direction de la SIM. Il travaillera chez nous à partir de la mi-août. Cela permettra une bonne transition. Je suis convaincu que Jérôme a les compétences nécessaires pour assumer cette tâche. Il a de très grandes qualités. De plus, la conviction pour ce service a mûri dans son cœur. Je me réjouis donc de remettre la direction entre de bonnes mains.

Quels sont tes projets d'avenir ?

D'une part, je vais prendre un peu de recul. Liselotte, mon épouse, est à la retraite depuis le 1er juin. Jusqu'à ma propre retraite au printemps 2025, je travaillerai à 60% - 80% en lien avec une école biblique à Genève (IBG).

D'autre part, je souhaite rédiger un commentaire biblique sur le livre d'Esaië. Cela fait plus de 20 ans que j'enseigne ce livre dans cette école biblique. Ensuite, ma femme et moi sommes prêts à accompagner des pasteurs stagiaires dans leur service. Il y aura certainement encore d'autres petits



Grâce au travail de la SIM, la détresse est soulagée, l'espoir est nourri et l'amour de Dieu est témoigné.

coups de main à rendre. Nous ne nous ennuiérons certainement pas.

Que retires-tu de ton temps passé à la SIM Suisse ?

J'ai beaucoup apprécié la dimension internationale et interculturelle de mon travail. Lors de mes voyages et de mes visioconférences, j'ai fait la connaissance de nombreuses personnes et j'ai vu des situations et des domaines de travail qui m'ont beaucoup touché. La SIM effectue un travail formidable. La visite d'un hôpital missionnaire en Afrique de l'Ouest a été très impressionnante. Grâce à ce travail, la détresse est soulagée, l'espoir est nourri et l'amour de Dieu est témoigné.

Y a-t-il un verset biblique qui t'a particulièrement accompagné dans ton ministère au fil des ans ?

Je peux clairement répondre par l'affirmative à cette question. Le verset suivant m'a accompagné et fortifié tout au long de mon service à la SIM : « Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse » (2 Timothée 1.7).

Quel conseil donnerais-tu à ton successeur ?

Pour le formuler brièvement, je lui dirais : « Fais confiance à Dieu, fais de ton mieux et prends soin de toi et de tes collaborateurs ! »

Les immigrants en Uruguay développent de « Nouvelles Racines »

CHRISTY MAST, URUGUAY EN AMÉRIQUE DU SUD

Un groupe d'étudiants leaders, de mentors et de sympathisants de plusieurs églises de Montevideo, en Uruguay, s'est réuni pour célébrer le premier anniversaire de *Nuevas Raíces* (*Nouvelles Racines*), un ministère que SIM Uruguay a facilité. Les directrices Paola Grecco et Antonia Becker ont déclaré qu'elles ont vu Dieu à l'œuvre au cours de cette année et qu'il les a surprises par de nombreux rendez-vous divins qui ont permis à l'équipe *Nuevas Raíces* d'exercer son ministère auprès des mères, des enfants, des adolescents et des couples.

L'Uruguay compte une importante population d'immigrants et les étudiants du programme de formation professionnelle du Séminaire biblique d'Uruguay, partenaire de SIM, ont réalisé que de nombreux étrangers avaient du mal à s'adapter à leur nouveau pays. Les étudiants ont créé le ministère *Nouvelles Racines* pour aider ces nouveaux arrivants - en répondant à leurs besoins fondamentaux, en les guidant dans le dédale des formalités administratives, en les aidant à accéder aux soins de santé, en informant les familles de leurs droits légaux et en les mettant en contact avec des organisations et des églises qui peuvent continuer à les servir.

Paola, Antonia et les autres étudiants leaders se

considèrent comme des ponts, mettant en relation les personnes dans le besoin avec les ressources nécessaires à leur bien-être physique et spirituel. Beaucoup de ceux qui arrivent ont fui la violence ou d'autres difficultés dans leur pays d'origine, et ils voient l'Uruguay comme un refuge. Ils émigrent de Cuba, du Venezuela, de la République dominicaine, du Brésil et d'autres pays. Grâce au bouche-à-oreille et à des connexions providentielles, l'équipe de *Nouvelles Racines* identifie les personnes et les familles qu'elle peut aider. Après un premier entretien, elle élabore un plan pour répondre aux besoins spécifiques de chaque personne.

Antonietta, une mère vulnérable, arrivait du Venezuela avec ses enfants et avait besoin de soutien. Comme beaucoup d'autres immigrants, elle était bien éduquée mais ne disposait pas d'une reconnaissance de diplôme pour exercer sa profession en Uruguay. *Nouvelles Racines* a pu lui apporter une aide juridique et administrative et la guider vers un emploi, tout en lui fournissant des bons pour des vêtements et de la nourriture afin de répondre aux besoins immédiats de la famille.

Daniel, un adolescent établi en Uruguay avec ses parents, a été victime d'intimidation de la part d'autres élèves parce qu'il était immigré. Il a été

mis en contact avec un pasteur pour jeunes afin d'être conseillé, et l'équipe de *Nouvelles Racines* a également apporté un soutien à ses parents par une aide pratique et en les aidant à tisser des liens avec la communauté.

Un autre couple est venu en Uruguay pour y accomplir un travail missionnaire, accompagné d'un père âgé et diabétique. Le groupe l'a aidé à accéder à des soins de santé essentiels. En plus de fournir une aide physique et pratique, *Nouvelles Racines* cherche à partager l'Évangile de manière respectueuse et à mettre les nouveaux arrivants en contact avec une église locale. L'équipe de prière se réunit régulièrement pour partager les besoins de tous ceux qu'elle rencontre et demander à Dieu de lui faire rencontrer d'autres personnes qu'elle peut servir.

L'année dernière a été difficile pour de nombreux ministères, en particulier les nouveaux, mais lors de la célébration de leur anniversaire en novembre 2021, les responsables de *Nouvelles Racines* ont dit avoir vu la fidélité de Dieu à travers cette période difficile. Ils se voient suivre les traces du bon Samaritain, qui a montré l'amour de Dieu par des soins pratiques.

Ils sont encouragés par le fait de savoir que Dieu

est un Dieu qui aime les nations. Il est un Dieu missionnaire qui restaure les personnes et les communautés, et l'équipe de *Nouvelles Racines* se joint à Dieu dans cette œuvre en Uruguay. Le psaume 67 les encourage dans leur but, déclarant : *Que les peuples te louent, ô Dieu, que tous les peuples t'adressent leurs louanges ! Que les nations jubilent et qu'elles crient de joie.* (Psaume 67.4-5, BDS).



Photo: Jeremy Bishop. Unsplash

WALTER & BONNIE

Afrique de l'Ouest | Formation théologique

Veillez remercier Dieu qui nous protège et pourvoit à nos besoins. Nous avons pu terminer un autre séjour au Niger en enseignant à l'école ESPriT.

Merci de prier pour cette saison de pluies à Niamey (juin-septembre).

Que Dieu protège le campus de l'ESPriT contre les inondations cette année.

Veillez demander à Dieu la sagesse nécessaire afin que l'école ESPriT sache sélectionner les bons candidats pour y étudier, des hommes et des femmes engagés dans l'oeuvre de Dieu qui désirent se faire former.



Que le Seigneur nous donne la sagesse pour préparer de nouveaux cours pour la prochaine année scolaire.

Merci beaucoup et que le Seigneur vous bénisse! <<

MICHI & SARAH
avec Hanna

Kenya | Mécanicien et pilote pour AIM AIR

Notre nouveau départ est plutôt un retour au vol pour Sarah. Après un peu plus d'un an de congé maternité pour notre fille Hanna et divers contrôles de performance, elle fait à nouveau partie de l'équipe de pilotes d'Air AIM. Ensemble, nous nous partageons désormais un emploi à 100%. Pour Michi, cela signifie beaucoup plus d'aventures à vivre avec Hanna !

Merci de prier pour que les collectes de fonds pour AIM Air aux Etats-Unis soient couronnées de succès. Depuis l'année dernière, nous sommes autorisés à collecter des dons, ce qui, nous l'espérons, fera baisser les prix des billets



d'avion pour les collaborateurs étrangers et nationaux (ou les rendra même abordables). Priez aussi pour beaucoup plus de collaborateurs africains. Il y a encore beaucoup à faire ! <<

nous !

WALTER & MARIANNE DIEM

Suisse | Consultation au niveau européen pour la SIM



Nous sommes reconnaissants pour les 33 années de service avec la SIM. Au début, nous n'aurions jamais pensé que nous serions là aussi longtemps. A partir de novembre 2022, Walter sera officiellement à la retraite. Le sprint

final commence. Les tâches liées aux nouvelles fondations d'églises et de groupes chrétiens en Suisse et en Europe continueront à le tenir occupé même à la retraite. Il lui faudra faire preuve de sagesse et de discernement pour aider les jeunes à persévérer et à vivre l'Evangile de manière à ce que les gens puissent découvrir Jésus dans leur voisinage.

En parallèle, Walter a commencé une petite activité en tant que collaborateur dans un centre d'accueil pour demandeurs d'asile. Là aussi, il faut adopter le bon comportement, surtout lorsque la barrière de la langue rend la conversation difficile. «

S. & M.

Afrique de l'Ouest | Projet d'intégration



Le dire « simplement » : ... bon c'est évidemment prévu pour les soucis « simples »... mais c'est vrai qu'en l'occurrence, les soucis qui s'imposent aux jeunes femmes que nous avons le privilège d'accompagner, ici et maintenant, sont tout-de-même tout sauf simples. Nous

n'allons donc pas nous attarder sur les multiples raisons qui « les » ont amenées dans la Maison d'Accueil. Mais construire un avenir est compliqué, elles ont besoin et besoin de prière (« et après ton séjour, tu retournes dans ton village ? – Quel village ? Il n'existe plus...¹ »).

Mais le cadre est féérique. Une fois de plus le terrain a été totalement labouré et nous attendons les petites fleurs jaunes des arachides, tout en prenant garde à ce que les poulets ne les déterrent pas. «

¹Ndlr : dans désormais plusieurs endroits du pays, «attaques terroristes» signifie encerclement/étouffement de villages entiers. Rien ni personne ne rentre ni ne sort.

JUDITH & BERND HEER-JÄGGI

Suisse | Mentoring et accompagnement personnel

Depuis quelques semaines, nous avons une classe d'allemand séparée pour les Ukrainiens. Les élèves sont très motivés par l'apprentissage, mais ressentent aussi une certaine incertitude quant à leur avenir.

Priez pour que plus de volontaires soient appelés à ce service pour que nous puissions accueillir toutes les personnes intéressées par l'enseignement de l'allemand. Priez également pour la sagesse et la créativité afin d'être à la hauteur des élèves de nationalités si différentes dans leur apprentissage. «



ALINE & DAVID avec Chiara

Asie du Sud-Est | Aline : Enseignement de l'anglais, Admin., David : Création d'un centre d'orthopédie

Voilà déjà plus d'un mois que nous sommes de retour bien que la réadaptation ait été plus difficile que prévu nous voyons comme Dieu nous ouvre le chemin.

Nous avons pu commencer à tester les matériaux qui permettront d'appareiller nos premiers patients, ce qui est très encourageant au milieu des tensions dans lesquels le pays est plongé.

Nous sommes reconnaissants pour les bonnes relations que nous avons pu créer avant de partir en congé et pour les nouvelles opportunités qui se présentent à nous.

Merci de prier pour que nous puissions obtenir la licence pour travailler et ouvrir officiellement l'atelier orthopédique. Merci également de prier pour que nous puissions refléter qui Il est dans tout ce que nous faisons. «



pour nous !

DAVID & BILGA avec Josias

Mozambique | Projet agricole, école



En février, 25 nouveaux enfants ont commencé à fréquenter notre école de soutien scolaire. En l'espace d'un an, ils apprennent à lire, à écrire, les mathématiques de base et les histoires de la Bible. Pour cela, ils viennent chez nous deux à trois heures par jour. Remerciez Dieu pour chaque enfant qui vient chez nous et pour ses progrès.

Comme chaque année, nous avons toujours quelques enfants qui ont beaucoup de mal à apprendre. Priez spécialement pour Josefina, Kezley, Yurica et Sidalia.

Avec 25 élèves par an, nous sommes occupés, mais en même temps, il y a d'innombrables enfants qui ont besoin d'aide. Nous allons organiser un cours pour les personnes qui souhaitent proposer elles-mêmes des cours de soutien aux enfants. Beaucoup de ceux qui se sont inscrits à ce cours sont des jeunes qui ont appris à lire chez nous il y a des années !

Priez pour la réussite de ce cours et pour que nous puissions aussi parler de Dieu. «

NICOLAS & MELVINA avec Théotime, Siméon, Gabriel & Caleb

Liberia | Melvina : Dentiste,
Nicolas : Responsable informatique



Oser un nouveau départ ? Je crois que nous nous sentons bien concernés par cette affirmation. Nous n'allons pas changer de pays ni de maison, et pourtant ...

Nous sommes sur le point de reprendre la direction de la SIM Libéria et nous nous sentons un peu comme en haut d'un plongeur : C'est un saut dans l'inconnu. Depuis plus d'une année, nous nous formons et aiguisons nos outils afin de faire au mieux la tâche qui nous est confiée. Mais des défis de taille nous attendent : corruption, manque d'argent, pauvreté, manque de personnel qualifié, une faible gouvernance ... Si vous le désirez, priez avec nous pour notre famille et pour l'équipe de la SIM au Libéria. Priez pour une confiance mutuelle et de saines relations. «

Priez pour

JHONATAN & EVELINE avec Janoah, Shana et Joshua

Pérou | Jhonatan : Directeur de l'école biblique
IBIENA, Eveline : Responsable ISOLA MADRE



Nous sommes reconnaissants pour les mois passés, au cours desquels Dieu nous a montré sa fidélité de manière toujours renouvelée. Nous sommes également reconnaissants d'avoir une autre missionnaire SIM ici à Pucallpa, qui nous soutient dans notre travail. Nous

sommes également reconnaissants d'avoir accès à des écoles dans lesquelles nous voulons faire de la prévention afin de minimiser les grossesses chez les adolescentes.

Nous vous en prions : Veuillez prier pour ces contacts par le moyen des écoles, afin que nous puissions transmettre le plan de Dieu et son grand amour aux adolescentes. Nous demandons également de la sagesse dans nos rapports avec les adolescentes et les mères adolescentes que nous pouvons accompagner dans des situations de vie très différentes.

Veuillez également prier pour que le bloc d'enseignement biblique pour croyants locaux se termine bien et que les étudiants puissent emporter ce qu'ils ont appris dans leurs villages et l'y appliquer. «

YIEN & JASMIN avec Joshua, Jesse & Jeremiah

Grèce | travail parmi les réfugiés et les migrants

Ce printemps, nous avons pu vivre un nouveau départ lorsque deux sœurs d'Asie centrale ont décidé, après de nombreuses conversations, de vivre avec Jésus !

Nous avons pu présenter les sœurs à deux femmes qui continueront à les accompagner dans la foi. C'était important, car nous aussi, nous avons un nouveau départ à prendre. Nous déménageons en juillet 2022 en Suisse, où nous continuerons à travailler avec la SIM. Nous

nous réjouissons de notre service parmi les réfugiés et les migrants.

Nous sommes reconnaissants pour la foi des deux sœurs et lui demandons de les protéger et de



nous !

les faire grandir dans la foi. Qu'elles soient une lumière pour leur famille, et que la paix et la guérison de Dieu s'installent dans cette famille. Nous remercions Dieu pour ces quatre années

bénies en Grèce. Nous prions pour une bonne installation en Suisse, et pour un bon service parmi les réfugiés, les migrants, les voisins et les amis d'école. «

DAVID & HENRIETTA

Asie Centrale | Directeur régional

Nous organisons la première conférence « vie spirituelle » en 2022. La plupart de nos travailleurs se rencontreront pour la première fois. L'équipe est répartie dans une vaste région d'Asie centrale. Le besoin de prière est la sécurité, de bonnes connexions dans l'équipe, des prières et de bons moments avec Dieu !

Priez pour les nouveaux arrivants et les personnes en voyage de vision. Un jeune homme va rejoindre l'équipe cet été, ainsi que différents groupes de personnes qui viennent pour des voyages de vision. Ils vont décider de s'installer dans la région dans un avenir proche.

Nous sommes en train d'établir le nouveau bureau responsable de la région d'Asie centrale et secondaire pour l'Europe centrale et orientale dans le futur. Le processus a commencé et nous avons besoin de sagesse, de ressources et de personnes pour progresser.

Le ministère en Asie centrale se développe. Il y a eu plus de personnes qui ont rejoint la région ces deux dernières années et il y a plus de personnes dans le processus en tant que candidats et membres dans le processus de déménagement. Cela nous réjouit.

La plupart des gens sont en train d'apprendre la langue et la culture. En outre, dans le cadre de leurs études culturelles, ils effectuent des recherches sur les communautés locales et sur les moyens d'atteindre les personnes vivant dans des régions plus éloignées.

Une partie de ce que nous essayons de faire est de mobiliser les travailleurs dans les pays où la SIM n'est pas encore établie. Nous développons des partenariats en Ukraine, en République tchèque, en Slovaquie et en Pologne. C'est pourquoi nous avons créé l'organisation SIM International en République tchèque. La petite équipe locale est en train d'être formée et progresse pour devenir une entité SIM à part entière. Nous sommes à la recherche de travailleurs potentiels en République tchèque qui pourraient aider à développer le bureau local et notre travail en Europe centrale et orientale.

Le ministère en Asie centrale était accompagné par le bureau suisse jusqu'à cette année. La réalité de notre travail et nos résultats sont aussi le fruit du soutien du bureau suisse SIM. Nous sommes très reconnaissants pour toute l'aide apportée par les personnes du bureau suisse. «

Priez pour nous !

JOSUA & DIANA

avec Abigail, Naomi, Caleb, Sarah & Emma

Mozambique | Accompagnement d'Églises et travail avec les enfants et jeunes



Nous nous préparons à voyager en Roumanie. Cela fait 4 ans et demi que nous n'y sommes pas allés et nous sommes impatients de voir notre famille, nos amis et de reprendre contact avec certaines églises. Veuillez prier avec nous pour que le ministère, ici au Mozambique, se poursuive.

Il y a un beau groupe d'hommes et de femmes capables de prendre la relève, mais nous savons qu'il y a toujours des difficultés en cours de route. Nous prions pour la sagesse, l'unité, la transparence et la communication, même si nous sommes à l'autre bout du monde.

Nous prions pour une bonne transition pour les enfants. Nous ne les inscrirons pas dans une école publique en Roumanie, mais nous étudions les possibilités de tutorat ou de cours différents pour eux. Nous prions pour que ce temps loin de chez nous soit précieux, un temps de qualité et rafraîchissant pour les deux parties, nous et la famille élargie, et que de nombreux bons souvenirs soient créés. Nous serons en Roumanie jusqu'en février 2023. <<

BRIGITTE PINI

Suisse | Mobilisation & placements SIM Suisse



Ces deux dernières années, il y a eu beaucoup de changements dans notre équipe SIM. Il est difficile de dire adieu à des collègues qui nous sont chers - mais je me réjouis aussi de l'arrivée de nouveaux collaborateurs. Merci de prier

pour une bonne transition de "l'ancienne" à la "nouvelle" équipe et pour une bonne collaboration.

Je me réjouis de voir que nous avons toujours des candidats qui souhaitent partir en mission à l'étranger. Nous avons toujours un besoin urgent de collaborateurs, mais le personnel sur place n'a souvent pas la capacité de former correctement les nouveaux collaborateurs après la pandémie, car ils sont surchargés. Veuillez prier pour la sagesse et l'ouverture - et pour de nouvelles voies.

Dès que les tâches au bureau pourront être mieux réparties, j'espère avoir à nouveau plus de temps pour la mobilisation et les visites. <<

SIM Libéria : Un nouveau défi

NICOLAS PIAGET

*Notre désir est d'obéir à Dieu et de le suivre.
Notre appel est de venir en aide aux personnes victimes de l'injustice et de la pauvreté.*



Nous sommes Nicolas et Melvina Piaget avec nos quatre garçons âgés de 2 à 10 ans : Théotiome, Siméon, Gabriel et Caleb. Nous sommes engagés au Libéria (Afrique de l'Ouest) depuis 2018 avec la SIM Libéria.

Nous travaillons sur le campus ELWA qui rassemble plusieurs ministères de la SIM Libéria : hôpital, clinique dentaire, école, radio et auberges. Melvina est dentiste et exerce dans la clinique dentaire qui fait partie de l'hôpital ELWA. De mon côté j'ai commencé comme consultant en informatique et l'année dernière j'ai occupé parallèlement le poste de directeur assistant.

L'actuel directeur de SIM Libéria termine son mandat au premier septembre de cette année et, avec Melvina, nous allons reprendre la direction de l'organisation sur place. Notre équipe se compose d'une vingtaine d'adultes, de neuf nationalités différentes. Nos tâches comprendront la gestion d'équipe, la restructuration, ainsi que la planification à long terme de l'organisation. C'est un grand défi et donc un nouveau départ qui se présentent devant nous. Mais nous sommes en

paix et encouragés par tous ceux qui nous soutiennent dans cette tâche. Dieu nous a montré qu'il avait placé de petits panneaux indicateurs depuis plusieurs années pour nous guider vers cette nouvelle mission. Par exemple, nous avons pu commencer un programme de mentorat avec un couple, anciennement directeur de la SIM Malawi. Nous avons aussi pu tisser des relations particulières avec nos collègues venant de divers pays africains francophones, alors que le Libéria est un pays anglophone.

Notre désir est d'obéir à Dieu et de le suivre. Notre appel est de venir en aide aux personnes victimes de l'injustice et de la pauvreté. Nous avons aussi à cœur de travailler avec des gens de diverses cultures. Nous sommes aussi encouragés par la volonté de SIM international de développer ses membres et d'encourager l'enrichissement mutuel.

Nous sommes reconnaissants pour l'aide reçue de la part du bureau Suisse de la SIM et de toutes les personnes qui nous soutiennent dans la prière et/ou financièrement.

Rétrospective : Mes années à la SIM

WALTER DIEM, CONSULTATION AU NIVEAU EUROPÉEN

Qu'est-ce que le long terme ?

Lorsque nous avons été admis à la SIM en 1988, nous avions pour objectif de travailler à long terme dans la mission. Nous ne savions pas si ce serait un, deux voire dix ans au maximum. Trente-trois ans ont passé et nous sommes toujours des SIMistes !

Comment peut-on résumer ces années ? Peut-être tout simplement par la phrase : *Le Seigneur est bon pour celui qui lui fait confiance*. Il serait bien sûr présomptueux de dire que nous avons toujours fait confiance à Dieu. Sa bonté pour nous n'en est que plus grande.

Nous avons d'abord passé dix années au Bénin, en Afrique de l'Ouest, à former des pasteurs. Marianne a enseigné l'école du dimanche ou des sujets plus pratiques comme, l'hygiène et la santé, etc. J'ai donné des cours de théologie sur tous les sujets. Nous vivions en brousse avec nos enfants et nous gardons de nombreux bons souvenirs de cette période. Parmi les plus beaux, il y a la vie commune avec le directeur africain, les collègues et les étudiants. Dieu a créé un changement en nous tous grâce à la vie que nous avons partagée ensemble. Nous sommes bien sûr particulièrement heureux de constater que la plupart de ces

pasteurs ont extrêmement bien réussi et que l'église est maintenant environ six fois plus grande.

Un petit épisode de cette époque. Je rentre chez moi en compagnie de Samuel, un jeune étudiant, après avoir travaillé dans les champs. Il m'ouvre alors son cœur et se plaint que, dans son village,

personne, ne vient à la foi en Jésus. Il faut

s'estimer heureux si la petite église ne doit pas fermer. Spontanément — et sans réfléchir — je cite Esaïe 53.12 : *Dieu vainc les forts*. Quelques années plus tard, Samuel commence son activité de pasteur dans son village. Enthousiaste, il me raconte comment, peu après le début de son ministère, quelques personnes clés ont donné leur vie à Jésus. Elles avaient découvert depuis longtemps déjà que « ce Jésus des chrétiens » devait être la réponse à leurs grandes questions. Maintenant, elles pouvaient parler avec le pasteur et se mettre à suivre Jésus.

Désormais, cette église n'est plus un petit groupe de personnes intimidées, mais une sorte de « phare » dans la région.

Plus tard, une autre étape m'a amené à prendre la direction de la SIM Suisse. Nous avons commencé



Dieu agit par petits pas.

comme bouche-trou, sans aucune idée de la manière dont nous devons remplir cette fonction et de ce qui était important. Ce qui était fascinant, c'était de voir comment Dieu nous mettait en contact avec des personnes préparées. J'ai souvent dit que nous avions l'impression que Dieu nous tenait par les deux mains et nous tirait à travers les obstacles et les difficultés. J'ai eu l'occasion d'avoir des entretiens de conseil avec plusieurs centaines de personnes pour savoir où elles seraient le mieux placées. Je suis toujours impressionné par la manière dont Dieu a écrit ces histoires de vie et a fait grandir la conviction de le servir.

L'étape suivante a été celle du service dans la direction internationale, offrant de nombreuses rencontres avec des personnes dans de nombreux pays ! Mon sentiment est le suivant : nous avons pu faire bouger très peu de choses avec nos décisions de direction, mais Dieu agit par petits pas.

**Offres d'emploi
de la SIM Suisse :**



Une nouvelle vocation en Thaïlande

ADRIANA KASPAREK

Je m'appelle Adriana et mon mari s'appelle Zdenek. Nous sommes tous deux originaires de Pilsen, en République tchèque. Là-bas, je travaillais dans un laboratoire et Zdenek était policier. Nous aidions beaucoup dans le cadre de notre église : Zdenek dirigeait les jeunes et prêchait, et je rendais différents services.

Il y a quelques années, le directeur de Nehemia (organisation missionnaire) est venu dans notre église et nous a présenté un travail missionnaire. Il a donné à l'église la tâche de choisir un État pour lequel prier régulièrement. Nous avons choisi la Chine et nous avons donc prié pour cet immense pays. Nous avons alors commencé à penser à nous engager dans la mission. Lorsque nous en avons parlé à Nehemia, ils nous ont recommandé de fixer une date de départ, sans quoi nous ne quitterions probablement jamais la maison. Nous avons choisi mars 2020 et avons commencé à rechercher des soutiens financiers et spirituels, puis nous avons été mis en relation avec la SIM qui nous a aidés à nous préparer.

En 2020, nos plans ont été annulés à cause du Covid, mais après deux autres années d'attente, nous avons eu l'opportunité de partir pour la Thaïlande. Nous nous y trouvons donc. Notre tâche principale, pour la première année, est d'apprendre correctement la langue, car peu de



gens parlent anglais hors des grandes villes. Nous apprenons également à connaître la culture, afin d'être efficaces et de ne pas être inappropriés dans notre ministère. L'année prochaine, nous rejoindrons l'équipe à Ayutthaya pour aider à former des groupes de maison et des églises.

Actuellement, l'équipe travaille avec les enfants de familles défavorisées qui errent autour des temples et elle offre également des cours d'anglais. Un autre service est celui de *Sports Friends*. Toutes ces activités conduisent à établir des relations et à parler de Dieu.

Ce que nous avons appris ici, c'est que les relations ont une grande valeur. Se décider pour Dieu est donc un grand pas et peut entraîner la perte d'une famille. Ainsi, les gens vont souvent à l'église pendant des années avant de décider d'ac-

cepter Dieu. Ils observent le comportement des chrétiens et établissent des relations. Être sel et lumière est ici à la fois un défi et un privilège pour nous.

À Pilsen, nous étions impliqués dans l'église et Zdenek avait l'habitude d'y enseigner. Pour l'instant, nous sommes heureux de commander de la nourriture et de parler de la pluie et du beau

temps. Mais Dieu nous donne de la persévérance, nous apprend à communiquer avec des personnes qui ne parlent pas la même langue que nous, et nous faisons des progrès, y compris dans notre mariage.

Le désir de partager notre foi en Dieu dans des endroits où les gens n'ont pas entendu parler de Dieu est une grande motivation pour apprendre !

SIM en mouvement

Genève • 28 août 2022

Journée speciale : Niger

avec culte, pique-nique tiré du sac et course sponsorisée



 9h30 - 16h00

 Église Évangélique Action Biblique | Rue de la Servette 21 | CH-1201 Genève



Partager
l'espérance



Affermir
les Églises



Répondre
à de besoins



SIM (Serving in Mission)

| Dans plus de 70 pays

Possibilités d'engagement

Thaïlande : *Sports Friends*

Il existe un grand travail sportif qui touche beaucoup d'enfants et de jeunes en Thaïlande. On cherche d'urgence quelqu'un qui puisse prendre en charge la coordination du travail ainsi que l'administration, car le responsable de longue date est parti de manière inattendue et ne peut plus revenir.

Recherche d'un responsable du personnel

Dans de nombreux pays, les responsables des ressources humaines ont été très sollicités par la pandémie et sont épuisés. Nous recherchons dans de nombreux pays de nouveaux responsables des ressources humaines qui veilleront à ce que les nouveaux collaborateurs soient bien encadrés.

Plus d'informations : Brigitte Pini | Mobilisation SIM Suisse